

Zürich, 22. Sept. 2017

*Als Gott sah,  
dass der Weg so lang,  
der Hügel zu steil,  
der Atem zu schwer wurde,  
legte er den Arm um sie  
und sprach: Komm heim.*

Tief traurig und doch dankbar nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwester, Grossmutter und Schwiegermutter

# **Doris Lydia Hartmann-Oppliger**

22. Januar 1929 – 18. September 2017

Ein reiches, erfülltes Leben, in welchem sie mit ihrer grossen Liebe und Güte vielen Menschen so viel geben konnte, ist zu Ende gegangen.

Ihre Herzlichkeit und Bescheidenheit, ihr offener Geist und ihre lebensbejahende Weisheit werden uns im Herzen begleiten, Trost und Vorbild sein.

*Theres Hartmann Hochrein und Werner Hochrein, Männedorf  
Lena und Stefan Hochrein, Männedorf  
Brigitte Kunkel-Hartmann, Zürich  
Sebastian Kunkel, Zürich  
Susanne Brose-Oppliger, D-Bremen*

Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Nordheim findet im engsten Familienkreis statt. Zur Trauerfeier am Freitag, 29. September um 14.30 Uhr in der Kapelle des Alterszentrums Klus Park, Asylstrasse 130, 8032 Zürich sind alle, die Doris gekannt und geliebt haben, herzlich eingeladen.

Traueradresse: Brigitte Kunkel-Hartmann, Markusstrasse 11, 8006 Zürich

An Stelle von Blumen bitten wir, das Hilfswerk der evangelischen Kirchen Schweiz (HEKS) Spendenkonto: PC-Nr. 80-1115-1 zu berücksichtigen.